### Bulletin d'information n° 33 Février 2025

# Cause de Canonisation de la Vénérable Servante de Dieu MAGDALENA AULINA SAURINA (1897-1956)



Fondatrice de l'Institut Séculier "Operarias Parroquiales" Pionnière du laïcat consacré



#### **Informations**

A Rome, le 6 novembre 2024, au Dicastère des Causes des Saints, a été remis à la Postulatrice le décret du 18 septembre, déclarant la validité de toute la documentation préparée par le Tribunal diocésain de Malaga, Espagne, concernant le prétendu miracle attribué à l'intercession de la vénérable Magdalena Aulina. Il s'agit d'un document indispensable pour poursuivre le processus de la Cause de Béatification.

Du 8 au 11 novembre 2024 a eu lieu à Jonquières une rencontre fraternelle des responsables de l'Institut avec les membres de l'Institut qui résident en France. Ensuite, il y a eu une rencontre à la Maison Diocésaine de Nîmes, avec la "Fraternité Aulinienne". La Postulatrice, Pina Milana a donné une conférence sur le thème "Magdalena Aulina au cœur de nos vies".

A Aldeanueva de Ebro (La Rioja), le 4 décembre, a eu lieu la célébration des 75 ans de présence de l'Institut des Operarias Parroquiales, avec une Messe solennelle célébrée dans l'église paroissiale, présidée par Mgr. Santos Montoya Torres, évêque de Calahorra et La Calzada-Logroño, et concélébrée par Mgr. Abilio Martínez Varea, évêque de Osma-Soria, qui fut plusieurs années collaborateur à la paroisse d'Aldeanueva. La fête a été une explosion de gratitude et d'affection de la part des paroissiens envers les "Señoritas". Les plus âgés se souviennent de la visite de Magdalena Aulina, puis de la génération suivante de "Señoritas", avec les différentes activités (théâtre, travaux, jeux). D'autres ont rappelé que, dès leur plus jeune âge, ils étaient venus chez elles pour iouer et apprendre. Ils ont surtout retenu les valeurs qui leur avaient été inculquées. Le maire, Mr Angel Fernandez Calvo, a eu des expressions très aimables, disant qu'on ne pouvait pas imaginer ce que serait Aldeanueva aujourd'hui, s'il n'y avait pas eu les "Señoritas".

À Barcelone, en Espagne, du 31 décembre 2024 au début janvier 2025, a eu lieu la rencontre annuelle des "Operarias" et des membres de la Famille Aulinienne, avec quelques jours de réflexion. Le 4 janvier, un groupe d'"Operarias" a renouvelé sa consécration. La fête traditionnelle des Rois Mages a été célébrée le dimanche 5 janvier avec la lecture de la "Carta de los Reyes".

#### Grâces et faveurs obtenues

- 1. J'ai tant invoqué la vénérable Magdalena Aulina, pour que la malformation de ma petite fille soit résolue sans aucune intervention qui, de plus, ne donnait aucune garantie de succès. J'ai demandé des prières pour que le Seigneur, par l'intercession de Magdalena, nous écoute. C'était comme ça. Je veux maintenant remercier le Seigneur, qui sait toujours tirer le bien et a écouté notre demande d'aide, par la médiation de Magdalena Aulina. (D.M., León, octobre 2024).
- 2. J'ai toujours prié la vénérable Magdalena Aulina et je ressens intimement sa proximité et sa protection. Il y a quelques jours, après une journée fatigante, en rentrant chez moi, je montais les escaliers quand soudain un malaise a parcouru tout mon corps. Je suis tombée! Terrifiée, j'ai pensé: "Je vais me casser quelque chose!". Mes pensées se sont également tournées vers Magdalena: "Aidez-moi!". Je n'ai pas eu le temps de dire autre chose et je me suis retrouvée assise sur le mur de l'escalier, indemne! S'en est suivi des larmes d'émotion libératrices pour avoir échappé au danger, accompagnées d'un remerciement à Magdalena Aulina. (S.A., Roma, novembre 2024).
- 3. Ma nièce Lola, aujourd'hui âgée de sept ans, a reçu un diagnostic de cancer du foie alors qu'elle n'avait que quatre mois. Ils lui ont donc retiré 65% de son foie, son appendice et sa vésicule biliaire. En mars 2019, elle a subi une biopsie pulmonaire. Des contrôles hebdomadaires ont suivi, puis bimensuels, mensuels et désormais tous les six mois. J'étais bouleversée lorsque j'ai rencontré Teresa, une "Operaria", j'ai été conquise par la façon dont elle parlait de Magdalena Aulina. J'ai beaucoup pleuré avec elle et nous sommes devenues amies. Depuis lors, je prie la vénérable Magdalena, en qui j'ai tant de confiance. Je sais que Teresa et d'autres "Operarias" ont également prié et prient beaucoup. Teresa, qui réside maintenant à Barcelone, dépose souvent la photo de ma nièce sur la tombe de Magdalena Aulina. Eh bien, voici la bonne nouvelle: il y a quelques jours, le marqueur tumoral s'est révélé négatif et le foie s'est complètement régénéré! C'est pourquoi j'écris cette note de gratitude pour l'intercession de Magdalena

Aulina. (Rosa, Valencia, décembre 2024).

- 4. Dans cette "chambre d'obéissance", plein d'amour du Christ et de l'Église, je me confie à Toi, Seigneur, par l'intercession de Magdalena Aulina, en demandant la grâce de vivre ma maladie selon ta sainte volonté et, si tu le veux, la guérison. Je te confie toutes les œuvres missionnaires de l'Association "New Tabor" et de notre charisme de Missionnaires de la Transfiguration, ainsi que toutes nos intentions et celles du Cénacle Tabor. Magdalena Aulina, avec ta sainteté, aide-moi à devenir saint et à touiours obéir à la Divine Volonté. Amen. (D.P., Roma, décembre 2024).
- 5. Magdalena Aulina nous a déjà beaucoup aidé lors de la livraison de 80 colis en Ukraine. Je voudrais maintenant vous confier une jeune Ukrainienne, Margarita, mère de 5 enfants, qui attend une greffe de poumon depuis au moins 3 ans. C'est un combat quotidien, loin de chez elle. Votre présence réconfortante et l'intercession de Magdalena Aulina pourront l'aider. (C.P., Sartrouville, décembre 2024).

Toute personne ayant obtenu des grâces, par l'intercession de la vénérable servante de Dieu Magdalena Aulina, peut les communiquer aux adresses suivantes: causa.bcn@magdalenaaulina.org Carrer de Sant Pere Claver, 2

E 08017 Barcelona Tél. 0034 93 203 9083

#### **Offrandes**

Soyez remerciés pour vos dons, qui servent à couvrir les frais du Procès de Canonisation de la vénérable servante de Dieu. Nous les publions ici, avec votre nom ou vos initiales ou anonymement, selon vos indications.

P.P.T., G.G., R., F.S., J.P., M.S. (Barcelona); M.P., C.V., "Grupo Taller" (Banyoles); J.E., M.P.M., G.M., J.P., Anonyme (San Adrián); A.C., I.C., "Corte de Honor" (Valencia); E.K. (Canarias); Anonyme (Bilbao); M.M., C.M., A.S. (Roma).

IBAN ES38 0081 0167 4800 0120 2127 Codice BIC: BSABESBB

### Traits de sa biographie (1940-1942)

En avril 1941 Mgr. Marcelino Olaechea, évêque de Pampelune depuis 1935, a offert sa collaboration pour qu'un accord puisse être trouvé entre Magdalena Aulina et son Œuvre, et José Cartañá, évêque de Gérone. Pendant la guerre civile, Mgr. Olaechea avait aidé l'évêque Cartañá et d'autres évêques, prêtres et religieux, en leur offrant hébergement et sécurité en Navarre. C'est pourquoi Mgr. Cartañá et Mgr. Olaechea non seulement se connaissaient, mais avaient établi de bonnes relations, et Mgr. Cartañá s'est toujours montré reconnaissant pour l'accueil qu'il a reçu pendant la guerre. Mgr. Olaechea connaissait aussi la famille Boada (Tomás avait été son élève) et ce qui était arrivé à Banyoles lors des circonstances du décès et de l'enterrement de José Maria Boada l'avait particulièrement frappé, ce qui l'avait incité à intervenir.

2. La belle intelligence et le caractère conciliant de Mgr. Olaechea ont permis d'aboutir à une solution. Ses lettres



CAUSE DE

révèlent son ferme désir de surmonter les perplexités et les soupçons. Les conditions posées par Mgr. Cartañá concernaient "les révélations surnaturelles" et la "soumission" à l'autorité ecclésiastique. Cependant, dans ses lettres à Mgr. Olaechea, l'évêque de Gérone se montrait condescendant. A en juger d'après ce qui apparaît dans les lettres et déclarations la patience éprouvée et démontrée de Mgr. Olaechea tout au long de l'affaire, a permis d'atteindre l'objectif d'une entente entre les parties impliquées.

3. Le 21 novembre 1941 Magdalena a signé un document (rédigé en accord avec Mgr. Olaechea) qu'elle a immédiatement envoyé à Mgr. Cartañá. Le 23 décembre suivant Magdalena s'est présentée à l'évêché de Gérone, accompagnée de ses témoins. Mgr. Olaechea, protagoniste de la solution, n'était pas là, parce que l'évêque Cartañá avait exclu sa présence. Le motif de "l'absence demandée" de Mgr. Olaechea a été compris quand Magdalena est forcée de signer de nouvelles clauses, ajoutées au document signé précedemment, malgré l'humiliation. Magdalena a tout signé comme le seul moyen d'échapper à cette "prison morale" et de pouvoir continuer l'Œuvre, paralysée depuis si longtemps.

## Traits de sa spiritualité

- 1. Oh brasier divin d'amour dans lequel tu te brûles, Jésus! Casa Nostra n'aspire qu'à vivre dans l'amour et dans la croix. Puissions -nous rassasier notre amour en elle. En union avec la croix, nous entonnerons pour toi un chant d'amour divin. Viens toucher nos âmes avec un dard d'amour sacré. Puissions-nous mourir brûlant d'amour pour toi, Bien-Aimé, et voler ainsi dans tes bras pour toute l'éternité. Liens bénis, sublimes, d'amour et de fidélité! (*Cantar de amor divino*,1940).
- 2. Nous croyons et confessons toutes et chacune des vérités que croit et confesse la Sainte Mère, seule gardienne infaillible de la vérité. [...] Nous croyons et confessons spécifiquement que la norme immédiate de la foi n'est pas n'importe quel type de prétendues révélations particulières, mais le Magistère de l'Église catholique, qui est exercé dans chaque diocèse par l'évêque, en union et en paix avec le Saint-Siège, [...] sans l'approbation préalable duquel nous ne donnerons jamais, et encore moins ne prêcherons, sur-

### CANONISATION



naturel à aucune de ces prétendues révélations particulières. Nous assurons que nous ne soutiendrons jamais, dans aucune sorte de prétendues révélations particulières, aucune œuvre, ni de perfection, ni d'apostolat, sans l'ordre de l'évêque du diocèse, ou, du moins, sans son approbation préalable; et que s'il nous ordonne ou approuve quelque chose, nous l'exécuterons comme ordonné ou approuvé. Nous condamnons tout ce qui aurait pu être dans nos paroles ou dans nos œuvres [...] contraires à ces manifestations, dans lesquelles nous voulons constamment vivre et mourir. (Magdalena Aulina et M. Montserrat Boada, déclaration, 21 novembre 1941).

# **Témoignages**

1. Ayant vu notamment le procès-verbal du 23 décembre dernier, dans lequel il est précisé - qu'en assistant à l'événement, comme témoins, son Excellence Don Antonio F. Correa, Gouverneur de Barcelone, ainsi que les Révérends Docteurs Don Enrique Jordá et Don Damián Estela - les Senoritas Magdalena Aulina et María Montserrat Boada ont ratifié la Déclaration qu'ils avaient signée à Banyoles le 21 novembre 1941 et qui nous a été envoyée par l'évêque de Pampelune [...]. Considérant que, par la Déclaration susmentionnée, ils ratifient sous serment les dispositions de

notre décret du 3 juillet 1939, se référant à une manifestation explicite des critères catholiques sur les communications divines extraordinaires de nature surnaturelle et concernant l'approbation nécessaire à l'apostolat. [...] En tenant compte du fait que, bien que de nombreuses personnes soient impliquées dans l'œuvre "Casa Nostra", les deux signataires de la déclaration susmentionnée sont celles qui l'ont principalement constituée et pu être considérées comme le tronc de l'arbre, tandis que les d'autres, en général, ne sont que des branches soutenues par lui [...]. En vertu de tout cela, nous révoquons notre décret du 3 août 1939 et avec lui toutes les dispositions antérieures qu'il contenait concernant les sujets explicitement ou implicitement nommés. (José Cartaña, évêque de Gérone, décret. 7 janvier 1942).

2. Bien-aimées en Jésus: conformément à la norme que j'ai proposée pour mon action pastorale, je vous envoie une copie du décret publié dans le petit dossier qui devait être préparé pour révoguer les dispositions précédemment données. Le décret reste au dossier et je n'ai pas l'intention de le publier, comme je vous l'ai dit. [...] De nombreuses personnes, parmi celles incluses dans mes décrets précédents, m'ont rendu visite et i'ai essavé de les traiter avec la plus grande affection. Il y a beaucoup de gens qui vous observent et m'observent. Si nous voulons donner le bon exemple auguel nous sommes obligés, notre esprit ne doit pas se laisser assombrir par des soucis, car c'est Dieu qui doit nous juger. Puissions-nous êtres fidèles à Dieu. notre Seigneur, et pour des raisons humaines, nous ne cessons de coopérer à l'œuvre de sanctification des hommes. C'est ce que demande votre évêgue. qui vous bénit. José, évêque de Gérone. (José Cartañá, lettre à Magdalena Aulina et Montserrat Boada, 13 janvier 1942).



# Prière pour demander LA BÉATIFICATION DE LA VÉNÉRABLE MAGDALENA AULINA SAURINA et des grâces par son intercession

Très Sainte Trinité, source de toute lumière et de tout bien, qui inspires des modèles toujours nouveaux de vie chrétienne, à toi louange et gloire pour le témoignage de la vénérable Magdalena Aulina, ta servante.

Son existence, entièrement tournée vers toi, étonne et attire. Elle est un modèle de vertu. À son exemple, aide-nous à avancer dans la foi, dans l'espérance et dans la charité. Selon ta sainte volonté, accorde-nous la grâce... que nous te demandons par l'intercession de ta servante Magdalena.

Nous t'en supplions humblement, daigne la glorifier aussi sur cette terre, afin que nous puissions l'invoquer comme promotrice de vie chrétienne dans les familles, pour la gloire de ton nom à jamais. Amen

"Notre Père", "Je vous salue Marie" et "Gloire au Père".